
Nr. Anfrage Antwort

1 Erläuern Sie bitte bei den Investionen den Geldvorlauf

42-43 und 46-49. Sind die Einrichtungen aufgefordert, sich 

jährlich etwas "Auszudenken"?

Das Außengelände (Position 42, 46, 48 ) des Hortes wurde in der Vergangenheit überwiegend mit Holzmaterialien ausgestattet. Das Holz ist 

zwischenzeitlich verwittert und muss ersetzt werden. Zur Reduzierung des Pflegeaufwandes soll zukünftig recycelter Kunststoff eingesetzt werden.  Die 

Aufteilung auf verschiedene Haushaltsstellen erfolgt aufgrund haushaltsrechtlicher Vorschiften.

Der Kindergarten Röglitz hat aufgrund der gestiegenen Kinderzahlen eine zusätzliche Außenfläche erhalten, die kindgerecht gestaltet werden soll. Hier hat 

es bereits Anmerkungen des Jugendamtes gegeben.

Bei der Position 49 handelt es sich um die Ausstattung der neuen Gruppenräume im Zuge der Erweiterung des Hortes Wallendorf.

2 Das gleich 85-88 und 90-102. Da ich keinen

dazu kenn, sollte es entfernt weden.

Bei der Position 88 handelt es sich um die Ausstattung der neuen Gruppenräume im Zuge der Erweiterung des Grundschule Wallendorf. 

Die Einrichtungen werden jährlich aufgefordert für notwendige Maßnahmen eine Mittelanmeldung abzugeben. Diese werden nach der Prüfung durch das 

Fachamt an die Kämmerei weitergeleitet.   Es ist zu berücksichtigen, dass in den Grundschulen 560 Grundschüler beschult und in den Kindereinrichtungen 

1.100 Kinder betreut werden. Da liegt es in der Natur der Sache, dass Ersatzbeschaffungen notwendig sind. 

3 52 soll die Servicestadion noch einen LKW erhalten? 1. Kleintransporter Kipper 3,5t ca. 45.000 € (Ersatz für Fiat Baujahr 2009)

2. Traktor mit Anbaugeräten Rasenmahd und Winterdienst Ersatz für Kubota L2850 Baujahr 1993 ca. 125.000 €

4 53 was wird das für ein Fahrzeug für 30T€? Das Fahrzeug ist für 2025 als Ersatz für einen Transporter geplant.

5 104 wieso wiederholt sich diese Position?

Was hat es damit aufsich?

Die Haushaltsstelle enthält die Ausstattung der Sporthalle u.a. mit Sportgeräten wie z. B. 2023 ein Sprungbrett.  Erfahrungsgemäß besteht 

regelmäßig Bedarf Teile der Ausstattung zu ersetzen. Aus diesem Grund wurde auch für die Folgejahre der Bedarf von 1.500 Euro pro Jahr angemeldet.

6 122 Wer plant was für einen Feuerwehrneubau und wo? Für 2025 ist ein Gerätehaus  für Döllnitz geplant. Der Bedarf wurde vom Ordnungsamt angemeldet. Gegebenenfalls wird es eine Anpassung nach aktuellem 

Brandschutzbedarfplan geben.

7 126 Wo fehlt noch Schallschutz und warum dauert

es solange?

Die Maßnahmen können nur umgesetzt werden, wenn im Haushalt die Mittel zur Verfügung stehen. Wenn diese im aktuellen Haushaltsjahr nicht 

veranschlagt werden können, werden diese für das kommende, oder weitere Jahre neu beantragt. 

8 128 mit was für einer Einsparung rechnet man?

Kosten Nutzen Analyse

Die konkrete Einsprung kann erst im Zuge der Entwurfsplanung durch die entsprechenden Fachplaner ermittelt werden. 

9 149 was für eine Stützwand? Die Stützwand befindet sich im OT Schkopau in der Halleschen Straße gegenüber der Sparkasse. 

10 150 Fußweg Schulstraße noch nicht beschlossen aber

umstritten. Prüfen

Entscheidung trifft Finanzausschuss.


